

## Juan Eduardo Vargas asumió como rector de la Universidad Finis Terrae



Padre Pablo Solís LC, director territorial de la Legión de Cristo y miembro del Consejo Superior; Juan Eduardo Vargas, rector; Marta Arrau, presidenta del Consejo Superior; Cristián Nazer, exrector, y Daniela Sarrás, secretaria general, todos de la U. Finis Terrae.

El exsubsecretario de Educación Superior Juan Eduardo Vargas fue investido ayer como la máxima autoridad de esta casa de estudios, que estuvo liderada durante los últimos 12 años por Cristián Nazer. Durante su discurso, efectuado ante autoridades, familiares, amigos, rectores de otras universidades y representantes de la comunidad universitaria, destacó ejes clave para llevar este plantel a la excelencia y relevó la posición de las universidades privadas ante las actuales políticas públicas en materia de educación superior.



Álvaro Rojas, director ejecutivo de Cinda; Cristián del Campo, rector de la Universidad Alberto Hurtado; Claudia Peirano, rectora de la Universidad Santo Tomás; María Loreto Ferrari, rectora del Instituto AIEP, y Claudio Ruff, rector de la Universidad Bernardo O'Higgins.



Santiago González, rector de la Universidad Central y presidente de la Corporación de Universidades Privadas (CUP); Sergio Mena, rector de la Universidad Gabriela Mistral; Nicolás Cubillos, rector de la Universidad Uniacc y exrector de la Universidad Finis Terrae, y Raúl Figueroa, director del IPP UNAB.



Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile, junto a María Leonor Varas, directora del Demre, y María Elisa Zenteno, jefa de la División de Universidades de la Subsecretaría de Educación Superior.



Juan Eduardo Vargas, rector de la Universidad Finis Terrae, y Macarena Braun junto a sus hijas e hijos, Macarena, María, Felipe, Nicolás y Juan Eduardo.



Hernán Solís, vicerrector económico; Elisa Marchant, vicerrectora académica; Alejandra Cetty, vicerrectora de Vinculación con el Medio, Extensión Cultural y Comunicaciones; Víctor Polanco, vicerrector de Investigación, Creación Artística y Doctorado, y José Mateos, vicerrector de Formación Integral, todos de la U. Finis Terrae.



Padre Javier Ayala LC, miembro del Consejo Superior de la U. Finis Terrae; padre Jesús Villagrasa LC, consejero general de la Legión de Cristo; Roberto Guerrero, exrector de la U. Finis Terrae, y Félix Gómez Rueda, director general de los Laicos Consagrados Regnum Christi.



De la U. Finis Terrae, Fabián Barros, decano de la Facultad de Arquitectura y Diseño; Maríló Matte, decana de la Facultad de Educación, Psicología y Familia; Jaqueline Gómez, decana de la Facultad de Economía y Negocios, y Enrique Zamudio, decano de la Facultad Artes y presidente de la Academia Chilena de Bellas Artes.

Ernesto Vega, decano de la Facultad de Medicina de la U. Finis Terrae; Pedro Uribe, integrante del Directorio de Clínica Las Condes; Paulina Hidalgo, directora ejecutiva de la CUP, y Hugo Lavados, rector de la Universidad San Sebastián.

